
 

Dinis Costa | Prémio Europeu de Fair-Play 2020 

 
 
Dinis Costa, o jovem jogador de futsal do Sporting C.P. que 
recebu o Cartão Branco e consequentemente o Prémio do 
Movimento Europeu de Fair-Play após fazer o árbitro reverter 
um penalty, dizendo-lhe que o adversário não cometeu falta, 
respondeu-nos a algumas questões. 
 
Porque é que sentiste que devias dizer ao árbitro que não era 
falta? 
Achei que era a atitude correta a tomar. 
 
O que te disse o árbitro ao mostrar o Cartão Branco? 
“Como tiveste esta atitude, mereces o Cartão Branco” 
 
Já conhecias o Cartão Branco? De Onde? 
Sim, já conhecia. O meu treinador do Atlético Clube de São 
Brás também recebeu duas vezes. 
 
O que significou para ti receber o Prémio do Movimento 
Europeu de Fair-Play? 
Significou muito, pois fui o primeiro em Portugal a recebê-
lo e sinto-me orgulhoso e muito feliz. 
 

Andebol4ALL | Prémio de Ética no Desporto 2020 
 
O Prémio Ética no Desporto 2020 atribuído ao projeto 
Andebol4ALL, valeu-nos um comentário do seu coordenador 
Joaquim Escada, sobre os objetivos deste projeto bem como 
a forma como encararam a conquista deste prémio. 
“O Projeto ANDEBOL4LL, foi criado há mais de uma década, 
pela Federação de Andebol de Portugal, com o objetivo de dar 
oportunidade a TODOS da prática do Andebol, 
nomeadamente aos Cidadãos Privados de Liberdade, aos 
Cidadão das áreas da Deficiência Motora, Intelectual e 
Auditiva. Tem-se vindo a desenvolver por todo o território 
nacional, fruto de um conjunto de parcerias especiais, de um 
grupo de colaboradores extraordinários e principalmente 
fruto do querer inexcedível dos praticantes, seus treinadores 
e seus dirigentes. 
O prémio foi recebido, no seio da Federação de Andebol de 
Portugal, com muita honra e imensa satisfação, como 
reconhecimento pelo trabalho desenvolvido e objetivos 
alcançados. 
No entanto, este prémio, que muito agradecemos, aumenta 
as nossas responsabilidades e desafia-nos a fazer ainda mais 
e melhor. Inovar, alargar o seu raio de ação e crescer em 
quantidade e qualidade são os próximos objetivos, de forma 
a que todos possam ter oportunidade de prática e chegar o 
mais longe possível. O Andebol é para TODOS!” 

 
 
 
 


